

**I CONCURSO DE
MICRORRELATOS Y DIBUJOS
AMPA MARQUES DE SUANZES**

...con el tema...

“MAGIA EN MI COLE”



GRACIAS A 
**TODOS LOS QUE HABEIS
PARTICIPADO**

ALUMNOS PREMIADOS CURSO 2021/2022



MATEO

R. S. MATEO I3B



"EL DRAGÓN DE MI COLE"





da magia de la amistad



Había una vez un colegio llamado Marqués de Suanzes. Un buen día, les enseñaron a hacer magia! Pero los alumnos no supieron hacerla. Cinco años más tarde, intentaron conquistar el colegio! Solo los "profes" sabían hacer magia, pero ya era la última sesión y estaban medio "muertos-matados". No pudieron hacer nada y, cuando estaba todo perdido, los niños se pusieron por delante. De repente, los niños hicieron un tipo de magia anormal. Era... ¡la magia de la amistad! Los atacadores huyeron y todos los niños tuvieron una fiesta en su honor. Y fueron felices y comieron macarrones, hamburguesa y helado.



"MAGIA EN MI COLE"

Había una vez un día tranquilo, estaba con mis amigos en el cole, entramos todos a la biblioteca.

Nora dijo - ¡No encontrarán ningún libro de historia para soci?

Yo dije - No, pero hay un libro de hechizos.

Todas pasamos a la página 111.

Dulce y Erika leyeron - Sapos y ranas y un hado que se la rana.

De repente mis amigos Erika, E. y Carla se transformaron en una rana y un hado, empezaron a saltar.

Todas gritaron - Erika, Edurne eres muy pequeña y Carla eres muy balcason!

Pero por suerte a los 20 o 30 minutos se quitó el hechizo.



MAGIA EN MI COLE

Ayer en Educación Física se nos caló la pelota por la ventana. Como yo la había colado, el profe me dijo que fuera a cogerla. Yo le hice caso y fui rápidamente a subirme a las espalderas. Cuando ya estaba arriba, una fuerza hizo que atravesara la ventana. Recuerdo un golpe fuerte y me dormí, al despertarme vi que estaba en el mismo colegio solo que había algo diferente. Los niños volaban con escobas y utilizaban varitas de las que salían rayos. También hacían pociones. Decidí explorar y me hice un amigo. Cuando volví le conté todo esto a la directora, decidió negociar con el colegio de magia y hacer un acuerdo. Iríamos tres horas al día a hacer magia y las demás horas estaríamos en el colegio. Desde entonces se hace magia.



La magia del colegio

Había una vez un colegio donde los niños se aburrían mucho porque siempre les mandaban deberes.

Pero les mandaban deberes para que aprendieran.

Hasta que una vez una alumna nueva se mudó a la ciudad.

Esa niña era especial porque siempre veía el lado positivo de las cosas.

Su primer día de colegio la profesora presentó a la alumna y luego todos los niños hicieron una reunión en los 30 minutos de patio preguntándola porque le gustaba tanto el colegio y ella se lo pensó.

Al día siguiente les dijo a los compañeros que era porque el cole era mágico, siempre que entras al colegio entras sin saber nada, pero al salir sales sabiendo lo que no sabías y por eso le gustaba tanto. Era como si por arte de magia, el cerebro se llenaba de cosas, los niños se rieron.

Y al día siguiente, los niños fueron a la niña, que por cierto se llamaba Alicia, y le dijeron que tenía razón y que hiciera una reunión con todos los alumnos del colegio y Alicia, en la reunión, les dijo a los niños que fueron que tenían que disfrutarlo porque hay niños que no pueden ir al colegio y que tenían mucha suerte de poder tener un colegio donde aprendes mucho y haces nuevos amigos.

Entonces gracias a Alicia, a partir de ese día, todos los niños disfrutaron mucho y agradecieron lo que tenían.

Fin